

# 県立多治見病院 緩和ケア病棟通信

発行：県立多治見病院 緩和ケア病棟 2015年 11月号 VOL.70

文責：山中洋美 編集：櫻田亜矢子

だんだんと寒くなり、冬の訪れを感じる今日この頃ですが、皆さんいかがお過ごしでしょうか？今年と比較的暖かい日が続き、紅葉も例年よりも遅くまだまだ楽しめそうですね。これからぐっと冷え込み、あっという間に冬に突入しそうです。

11月は病院の秋祭りが行われ、緩和ケアのブースでは「おぼえてください、緩和ケア」ということで緩和ケアの普及啓発を行いました。病棟では、園芸療法で植え付けし育ててきた里芋を収穫し、芋煮にいただきました。とても美味しくでき、患者さんやご家族にホッとできるひと時を提供することができました。

これからますます寒くなり、風邪やインフルエンザが流行する季節となりますが、皆さまご自愛ください。

《秋祭りでの緩和ケアブース》



《園芸療法の様子》



## ふれあい喫茶開催日

12月2日(水)・12月9日(水)  
12月10日(木)・12月16日(水)  
14時～16時 病棟デイルームにて



緩和ケア病棟デイルームにて上記日程でふれあい喫茶を開催しています。緩和ケア病棟を退院した患者さんやそのご家族もどうぞご参加下さい。  
\*都合により中止の場合もあります。お電話でご確認ください。



## 12月の病棟 イベント予定

- 3日 音楽療法
- 7日 マジックショー
- 14日 絵手紙
- 17日 園芸療法
- 18日 三線
- 21日 音楽療法
- 24日 ハーブ演奏
- 26日 アニマルセラピー

